

# “Críticas a Sheinbaum son injustas” #CambioDeMando

**Martí Batres consideró que la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dejó un importante legado en la Ciudad de México e hizo una gran labor al gobernar la capital del país**

**POR DAVID MARTÍNEZ**

**M**artí Batres, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, declaró que son injustas las críticas que se hacen a la gestión de su antecesora, Claudia Sheinbaum Pardo.

Esto, en el contexto de que la oposición en la capital del país ha acusado a la hoy aspirante interna de Morena a la Presidencia de dejar una ciudad más insegura, y no haber mejorado el Metro como lo prometió.

“Es injusto que se hagan críticas a la doctora Claudia Sheinbaum”, declaró.

Consideró que antes de irse del cargo, dejó varios procesos importantes en marcha como el reordenamiento de la zona de hospitales de la alcaldía Tlalpan, que apenas se dio a conocer el día de ayer.

“Como jefa de Gobierno, dio la instrucción a varias áreas para resolver este tema, de hecho también en su momento dio la orientación para coordinar con los directores de los hospitales (...) El trabajo de la doctora Sheinbaum fue un trabajo extraordinario”, dijo.

Asimismo, indicó que su administración, le ha tocado darle seguimiento a procesos de obras e iniciativas sociales importantes, muchas de ellas dentro de los confines de alcaldías controladas por la oposición.

Por esta razón, explicó que a su gestión le toca terminar dichos proyectos y buscará el diálogo con los sectores descontentos, o todos aquellos que quieran acercarse al Gobierno de la capital.

Claudia Sheinbaum dejó el cargo de jefa de Gobierno el pasado 15 de junio y Martí Batres fue nombrado por el Congreso de la CDMX como nuevo titular de la ciudad ante su ausencia.

Sheinbaum Pardo renunció porque se registró en el proceso para ser la coordinadora de comités en defensa de la Cuarta Transformación a nivel nacional

La doctora estuvo en el cargo casi cinco años; el 5 de diciembre de 2018 rindió protesta en el cargo de jefa de Gobierno, mientras que Batres Guadarrama saltó de la Secretaría de Gobierno a la máxima representación del Ejecutivo en la capital del país.

**Como jefa de Gobierno, dio la instrucción a varias áreas para resolver este tema, de hecho también en su momento dio la orientación para coordinar con los directores de los hospitales (...) El trabajo de la doctora Sheinbaum fue un trabajo extraordinario”**

**Martí Batres**  
Jefe de Gobierno de la Ciudad de México



